

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Sube gasto social; baja inversión.- HR

En 2019, el Gobierno federal cumplió compromiso de incrementar el gasto social a costa de disminuir la inversión pública, señaló HR Ratings.

Jorge Cano

Durante 2019, la Administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador cumplió con su compromiso de incrementar el gasto social, a costa de disminuir la inversión pública y transferencias a los estados, destacó HR Ratings en un estudio.

En el año anterior, el gasto del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) creció 7.4 por ciento real. Esto incluye el incremento del 4.4 por ciento en el gasto directo de los organismos y un incremento de 6.8 por ciento en operaciones compensadas de los subsidios y transferencias.

Asimismo, la inversión pública fue recortada en 11.8 por ciento y las transferencias a las entidades federativas cayeron 4 por ciento, destacó HR.

"El mayor gasto para el bienestar fue posible gracias a la fuerte baja en la inversión física presupuestaria y a la caída en el apoyo a las entidades federativas.

"A la larga, sería necesario aumentar la inversión física y así servir como detonador para la inversión privada y el crecimiento económico" comentó la calificadora.